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ＲＩ第 2820地区       

 

 

 

 

 

     

2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定 １０月６日 会員卓話 

レイ・クリンギンスミス     １０月１３日 米山奨学生卓話 

 

 

VOL. ４８  No.１１ （通算Ｎｏ．2252）      

 

２０１０年９月２９日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

新世代委員会フォーラム                  

ボーイスカウト・ガールスカウト育成金贈呈       「秋の灯篭流し 小貝川」 

ローターアクトの日：筑波山清掃                        写真提供：秋田政夫会員 

 

                                    

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.１０（No.2251） ９月２２日（水）晴れ  (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆会員卓話  鈴木旦磨会員 

    

 

諸 報 告  

親睦活動委員会 古矢 満委員長  

先日のクルーズではたくさんのご参加ありがとうございました。無事に終了することが出来ました。 

また、１２月には忘年会を企画致します。宜しくお願い致します。 

 

社会奉仕委員会 大串 卓委員長 

１０月２日（土）常総市グランドゴルフ大会が開催されます。午前９時から始まります。ご参加出来る方は宜

しくお願いします。 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知   なし 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

御挨拶申し上げます。 

“暑さ寒さも彼岸まで”と申しますが、今年はいつになったら涼しくなるので

しょう。 

11 日（土）は親睦委員会企画の納涼ディナークルーズに 50 名以上の会

員及びご家族の皆様に参加頂き、本当に有難うございました。お台場・レイ

ンボーブリッジ・羽田空港などの夜景を眺めながら、しばし暑さを忘れ楽し

い時間を過ごされたことと思います。委員長をはじめ委員の皆様、ご苦労様

でした。 

 さて、過日第二次菅内閣が発足致しました。尖閣列島での中国船船長の逮捕による中国の対日批判、

単独での通貨介入、又国内では厚生労働省元局長村木さんの検察の誤認、証拠改ざん等、内憂外患

での船出、果たして今後日本はどういう進路をとるのかお手並み拝見といったところでしょうか。 

 また、明日はお彼岸の中日です。もうお墓参りを済ませた方も多いと思いますが、墓前で手を合わせ静

かに目を閉じると、祖先と自分とそしてこの先の命のつながりを思い不思議な気持ちになります。お彼岸

の頃にいつもなら満開になる彼岸花ですが、今年はこの暑さでまだ咲かず、だんだん曼珠沙華を彼岸花

と呼ばなくなる日が来るのでしょうか。 

 今日は、鈴木旦麿会員による卓話があります。テーマは「介護の現实」でお話いただきますが、これは

会員全てに共通の問題と考えられますので、ご自分に合わせてお聞きいただくと参考になるのではない

かと思います。鈴木会員宜しくお願いします。 

 今年は秋を飛ばして冬になる、という予報もあるようです。季節の変わり目ですので、くれぐれも御自愛

下さい。 
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会 員 卓 話  「介護の現实」 鈴木旦磨会員 

 介護現場の現实的な問題を２、３紹介

します。 
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出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４７名 １０名 ０名 １０名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥37,000   累計 ￥671,000  

納涼会、お疲れ様でした。  白井・五木田（裕）・北村（英）  各会員 

大祭も終わりました。  大塚会員 

残暑も今日までとのこと。これからは秋を楽しみましょう。  青木（清）会員 

旦磨君、卓話ご苦労様です。  武藤会員 

ロータリー財団のご協力ありがとうございます。  山野井会員 

納涼会ご苦労様でした。  熊谷会員 

納涼会無事終了しました。お疲れ様でした。お世話になりました。  古矢会員 

９月１１日納涼会ご苦労様でした。  山牟田会員 

ナイトクルーズ楽しみにしていましたが、欠席になってしまいました。残念でなりません。親睦活動委員会

の皆さま、ご苦労様でした。  斎藤会員 

欠席が続きました。  染谷（正）会員 

早退します。  田上会員 

その他  横山会員 

隅屋さんに卓話で褒められました。  北村（仁）会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 


